

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Port-Gentil : lancement de l'opération "un métier, un emploi"

**UNE** nouvelle initiative du député du deuxième arrondissement, Jean-Fidèle Otandault.

Serge YACKELE-MIHINDOU  
Port-Gentil/Gabon

**A** PRÈS l'opération : "un masque, une vie" consacrée essentiellement à la distribution (gratuite) des bavettes aux populations de Port-Gentil et de l'Ogooué-Maritime, le député du deuxième arrondissement de la cité pétrolière, Jean-Fidèle Otandault, fait désormais la promotion d'une nouvelle initiative : l'opération "un métier, un emploi". Son lancement officiel a eu lieu hier, à Port-Gentil, en présence de plusieurs

catégories de son siège politique : chefs de quartiers, sages, fédéraux B et E, élus locaux, dont le maire de l'arrondissement Mbadinga Nzamba et ses adjoints. "Pour démarrer cette nouvelle opération qui voit son aboutissement grâce à l'impulsion du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, j'ai pensé qu'il fallait commencer par la formation aux cours de conduite de 50 jeunes compatriotes du deuxième arrondissement. L'objectif est de les voir obtenir un permis de conduire qui ouvrira, à coup sûr, les portes de certains emplois. Un métier, un emploi est une opération dont les formations se poursuivront dans tous les secteurs possibles, capables de procurer un emploi sûr à notre jeunesse", a souligné l'honorable Otandault, visiblement fier de



Photo: Koumou

**Lancement de l'opération "un métier, un emploi" par l'honorable Otandault.**

sa nouvelle initiative. D'aucuns pensent que celle-ci cadre parfaitement avec la vision politique du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, qui accorde une place de choix à la jeunesse gabonaise, et encourage toutes

les initiatives qui concourent à leur autonomisation à travers notamment les activités génératrices de revenus (AGR). L'acte de lancement terminé, le promoteur de l'opération "un métier, un emploi", l'honorable

Otandault, a reçu les patrons d'auto-écoles de la capitale économique ayant été retenues : Ytou, Horizon, Néhémie, la Différence, Mandji et APL pour la signature de la convention qui les lie désormais.

## Nouvelle campagne d'élagage



Photo: Sidonie Ambonguila

Fidèle AFANOU EDEMBE  
Port-Gentil/Gabon

**L** ES quelques averses tardives qui ont persisté ces derniers jours ont fait douter de l'arrivée de la saison sèche. Mais, les chantiers de toute sorte qui apparaissent, ici et là, dans la capitale économique, sont la preuve que la saison de tous les travaux est en train de s'installer. Occasion pour l'Hôtel de Ville de lancer une nouvelle campagne d'élagage des arbres qui bordent les rues de la cité pétrolière. Comme il y a deux ans, lors de la précédente opération, c'est le centre-ville qui a accueilli les premiers coups de tronçonneuse. Badamiers, manguiers

et autres palmiers vont perdre quelques branchages et feront un peu moins d'ombre mais ce sera pour la bonne cause : des rues plus aérées et moins de tas de feuilles jonchant le sol. Ce sera toujours ça de gagné pour les équipes de propreté de surface qui sillonnent les artères de la ville avec balais et brouettes pour débarrasser les voies des feuilles mortes. L'une des conséquences de l'opération en cours sera la mise à nu de nombreuses façades défraîchies qui mériteraient un coup de peinture. La sensibilisation des riverains sur la nécessité de repeindre clôtures et bâtiments ne pourrait qu'inciter à l'embellissement de la ville à la veille de la célébration de la fête de l'indépendance.

## PDG : "Comment diriger une réunion politique de fédération ?"

**OBJET** d'une conférence animée au siège du parti samedi dernier à l'intention des membres du conseil national, ceux du comité central et des secrétaires de section des fédérations.

René AKONE DZOPE  
Port-Gentil/Gabon

**L** E siège du Parti démocratique gabonais (PDG), au pouvoir, a abrité samedi dernier, dans le cadre des "Séances fédérales d'études politiques", une conférence ayant pour thème "Comment diriger une réunion politique de fédération ?". Une initiative du secrétariat exécutif visant, a-t-on expliqué, au renforcement des capacités managériales et à l'élévation de la conscience politique et partisane des responsables de l'encadrement des structures de base du parti, et en vue d'un plus grand affermissement de leur militantisme. Pauline Assué et Tony Mboumba, les deux conférenciers, ont abordé, devant les membres du conseil national, ceux du comité central et les secrétaires



Photo: Julie Nguimbi

**La conférence s'est déroulée dans le respect des mesures barrières.**

de section issus des fédérations "Bernard Apérano" et "André Jules Reteno Y'Ombenontory" du troisième arrondissement, des sujets tels que "les différents types de réunions politiques dans nos fédérations", "le style de conduite des réunions politiques des fédérations", "la fonction de facilitation"... Le tout conclu sur la série des questions-réponses qui

a contribué à balayer les zones d'ombre qui pouvaient subsister. Ces assises, placées sous la responsabilité du secrétaire provincial, Albert Richard Royembo, par ailleurs membre du bureau politique du siège, ont eu lieu en présence notamment de la secrétaire communale, Marie Stéphanie Inguessi, qui a loué la qualité des échanges.